

主催事業新聞



発行日：9月30日(木)
Vol. 4

ファミリーDAY

〜家族で協力して火をおこし、
野外炊事をしませんか?〜

9月6日(日)、13日(日)【同一内容】
岐阜市山県北野の岐阜ファミリーパークで「フ
ァミリーDAY」火起こしに挑戦!「野外炊事編」
を開催しました。この催しは、日帰りで気軽に
自然体験活動を楽しんでいただくとう企画した
もので、火おこし、野外炊事、工作を行いました。
両日あわせて44家族166名の参加があり、
家族で大いににぎわいました。



家族みんなで協力だ!

◆火起こしに挑戦しよう!◆

まずは、まいぎり式火おこし器による火お
こし体験を行いました。
早速、火起こしに挑戦です。



親子で協力!



火だねから火へ!



またまた、親子で協力!



見事!火おこし成功だ!

火おこし活動では、家族が声をかけ合いな
がら、活動する姿が見られました。ついた火
を見て大人も子どもも目を輝かせながら、大
きな歓声をあげている姿が印象的でした。
みんなで協力して、すべての家族が無事に
火をおこすことが出来ました。



◆カレーを作ろう!◆

お昼ご飯は、薪に火をつけ、飯ごうでご飯
を炊き、ワインナーカレーを作りました。



家族みんなで野菜を切りました。



手を添える家族の姿が微笑ましい!

子どもと一緒に水を量ったり、かまどに火
をおこしたりと、親子で笑い合い、助け合い
ながら調理する姿が印象的でした。



火の調節を頑張る、お父さんの姿
がよく見られました!



美味しいカレーが完成です!



後片付けもみんなで頑張りました!



◆お土産作り◆

クラフト活動では、「木コマ」を作りました。
「ノコギリ」や「ドリル」などの道具も
使いましたが、親が手を添えることで、子ど
もは安心して扱うことができました。

また、親子で真剣にコマのデザインを考え
ている姿に微笑ましさを感じました。
大人も子どもも一緒に楽しみむことがで
きる活動となりました。



使い慣れない道具も
お父さんがいれば安心だね!



可愛いデザインのコマだね!



お母さんに
コマの回し方を教えてもらえたね!



みんなでコマを回して楽しかったね!

◆参加者のみなさんから…◆

参加した家族の皆さんからは、「大人も子
どもも、初めての火起こし体験が楽しかった
です。やっとのことで火をおこすことができ
て、あきらめない根気強さを学ぶ機会になり
ました」や「いつも本当に楽しくてやりがい
があります」子どもも大人も楽しめ、子ども
がその体験を通じて成長する姿を見ることが
できて、親としても感謝しています」の他、
「普段できない体験が出来たので、子どもも
大人も素晴らしい時間を過ごすことが出来ま
した」などの感想が寄せられました。

次回のファミリーDAYは、平成27年1
1月8日(日)に「ファミリーDAY」秋のピ
クニック編」を予定しています。
皆さんの参加をお待ちしています。